

Ressort: Finanzen

Kabinett beschließt neue Hartz-IV-Regelsätze

Berlin, 21.09.2016, 11:24 Uhr

GDN - Hartz-IV-Bezieher sollen ab dem kommenden Jahr mehr Geld bekommen: Das Bundeskabinett beschloss am Mittwoch eine entsprechende Gesetzes-Novelle von Arbeitsministerin Andrea Nahles. Demnach soll der monatliche Regelsatz für Alleinstehende von derzeit 404 Euro auf 409 Euro im Monat steigen, für Paare von 364 auf 368 Euro pro Partner.

Für Kinder im Alter von sechs bis 13 Jahren soll der monatliche Regelbedarf um 21 Euro auf 291 Euro steigen. "Wir passen die Leistungen an das an, was Geringverdiener im Monat zur Verfügung haben und ausgeben", so Nahles. "Das sichert das Nötige zum Leben – auch wenn klar ist, dass damit keine großen Sprünge möglich sind. Wichtig ist, dass trotz Leistungsbezug Teilhabe gelingt und dass Hilfebedürftigkeit durch eine existenzsichernde Beschäftigung möglichst schnell beendet wird." Das Gesetzesvorhaben durchläuft nun das parlamentarische Verfahren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-78344/kabinett-beschliesst-neue-hartz-iv-regelsaetze.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619